

## Sevilla

Für mich waren die Wochen in Sevilla zwei der schönsten in meinem Leben. Ich habe sehr viele nette Leute kennen gelernt. Die Menschen in Spanien sind sehr zuvorkommend und hilfsbereit - einfach perfekte Gastgeber. Es hat mir sehr imponiert, wie offen die Menschen in diesem Land auf einen zugehen und wie interessiert sie sind.

Meine Gastfamilie war immer sehr besorgt um mein Wohlergehen und zeigte mir sehr viel von Spanien. Man merkte, dass sie sehr auf meine Wünsche einging und dass sie sich aufrichtig freute, dass ich bei ihnen war.

Man fragte mich auch viel über Österreich, seine Traditionen und Bräuche. Umgekehrt bekam ich auch einen Einblick in die Kultur dieses schönen Landes. Man merkte schnell, dass in Spanien, aber besonders in Sevilla, die so genannte „Semana Santa“ von großer Bedeutung ist. Immer wieder erzählten meine Austauschschülerin und ihre Familie von diesem wichtigen Ereignis, welches mit unserer Karwoche zusammenfällt.

Abschließend kann ich sagen, dass ich eine Menge wichtiger Impressionen von diesen zwei Wochen mitnehme. Außerdem hat mir diese Reise eindrucksvoll gezeigt, dass es von großer Bedeutung ist, in der heutigen Zeit tolerant zu sein und offen auf Neues zuzugehen. So ein Austausch ist einfach eine Erfahrung für's Leben.

Jetzt kann ich es schon nicht mehr erwarten, dass unsere Austauschschüler im April nach Österreich kommen.

Christina Kamleitner 6B